Princesse de Galles

Famille Psittacidés





Description

physique : la princesse de galles est une grande perruche verte en camaïeux. Elle possède une silhouette très élancée parfaitement adaptée au vol sur de longues distances. Des zones colorées tranchent sur sa robe verte : croupion bleu violacé, calotte bleue, bavette rose, etc. La femelle a des couleurs plus pastel, mais, ce qui la distingue, c'est surtout l'absence de calotte bleue. Il existe en outre une particularité propre aux mâles de cette espèce : l'extrémité de la plus grande des rémiges présente une sorte d'excroissance en forme de spatule.

Taille: Environ 45 cm Poids: Environ 200 g

Espérance de vie : Peut vivre jusqu'à 20 ans

Répartition géographique : La princesse de galles est originaire du centre de l'Australie.



Statut juridique : Espèce inscrite à l'annexe II de la convention de Washington, à libre détention sous quotas.

Comportement : Il s'agit d'un oiseau pacifique, ces perruches ne sont pas très farouches, elles s'habituent très vite à leur nouvel habitat et leur nouveau soigneur. Ces grandes perruches ont un cri sonore susceptible de gêner les voisins bien qu'elles ne crient pas souvent (matin et soir). Ce sont des perruches de nature sociable, mais elles sont trop grandes et trop actives pour être tenues en cage comme oiseaux de compagnie, elles ont impérativement besoin d'un grand espace de vol.